



COMMUNIQUE CONJOINT N° 24-00614 /MINESUP/MPT/SUP'PTIC DU 29 OCT 2024

Portant publication des résultats du concours d'entrée en première année, au cycle Master des Administrateurs des Postes et Télécommunications, à l'Ecole Nationale Supérieure des Postes, des Télécommunications et des Technologies de l'Information et de la Communication (SUP'PTIC) de Yaoundé.

Publishing results for the competitive entrance examination into the first year of the Masters program in Posts and Telecommunications Administration, at SUP'PTIC Yaoundé.

LE MINISTRE D'ETAT,
MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR,
ET
LE MINISTRE DES POSTES ET TELECOMMUNICATIONS,

COMMUNIQUENT / COMMUNICATE:

Sont déclarés admis, sous réserve de la présentation des originaux des diplômes ou des équivalences, au concours d'entrée en première année au cycle Master des Administrateurs des Postes et Télécommunications, au titre de l'année académique 2024-2025, les candidats dont les noms suivent, classés par ordre alphabétique :

Are declared successful for the competitive entrance examination into the first year of the Masters program in Posts and Telecommunications Administration of SUP'PTIC, for the 2024-2025 academic year, the candidates whose names are listed below in alphabetical order:

ADMISSION DIRECTE

ALIMA DNANA JEAN MANUEL KEVIN
ANDONGME FOUA CHARLY
BIDIAS MEKE DANIEL YANNICK
BIOLD WINNIE ISABELLE
DIDJA NDOYAMA MARTHE HEUNICE
EFA CLAIRE PHARELL
ETIA GUIMKENG ANGE YANN
KAMWOUA KUE DILANE
LEKINI BINDZI MAGLOIRE GRACE
MEFIRE NSANGOU NDASSA AMADOU
NAFISSATOU AMINA MOUSSA
NOJOCK STEEVE WILLIAM
SIPEUWOU MATCHIE NAZARIA FLAVELLE
TCHATAT MBAKEU IDRIS JUNIOR
TETSAFOUET JOSEPH DUPLEX
VICHE ALEXANDRE ELIE

ADMISSION SUR CONCOURS

ADANG ADANG JOSEPH
ATEBA NOAH GEORGIA DOLORES
BAY GUIE MPOK LOUISE YVETTE
DJIDE MGBATOU ROSELINE
EWANG NZELLE VALERIE LAURE
EYIA MEDDU JEANNE CLAIRE
FOSSI ZAN MARIUS EVRAND
FOUOKA IBRAHIM SADOU BAKARI
MBAME SAMUEL DIDEROT
MOHAMADOU ABAMA
MOUNCHILI MFOUAKIE ROUKAYATOU
MOUTLEN CATHERINE STAEL
MVO'D NGANE SERGE HENRI
NTOUBA ANGE RISTELLE
YOUKWA NDJETHO MICHELLE VIRGINIE

L'admission définitive est subordonnée au paiement, auprès de l'Agent Comptable de SUP'PTIC, des frais d'inscription et de scolarité au plus tard le 07 NOV 2024, date de la rentrée.

Final admission is subject to the payment of registration and tuition fees to the accounting officer of SUP'PTIC Yaoundé no later than the 07 NOV 2024, reopening date.



Le Ministre d'Etat,
Ministre de l'Enseignement Supérieur

Jacques Fame Ndonga



Le Ministre des Postes et Télécommunications

Le Ministre
The Minister

Mendomo Minette